

El PSOE afirma que la Junta y el Gobierno central invertirán 110 millones en Marbella

Heredia asegura que el 81 por ciento de los proyectos de la ciudad son obra de los socialistas



Heredia aseguró que las obras de soterramiento "se encuentran muy avanzadas".

A. Gómez

M. Mar Gutiérrez
Marbella

El secretario general del PSOE en Málaga, Miguel Ángel Heredia, aseguró ayer que la Junta de Andalucía y el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero invertirán el próximo año en Marbella 110 millones de euros, "lo que supone una fuerte inversión económica y demuestra que los gobiernos socialistas apuestan por Marbella y San Pedro".

Dentro de esta cifra, Heredia destacó los 14 millones de euros procedentes del segundo Fondo Estatal de Inversión Local (FEIL) y los 37,9 millones del Plan Proteja.

En este sentido, el secretario general del PSOE en Málaga pidió a la alcaldesa de Marbella, Ángeles Muñoz, "que explique por qué los diputados del Partido Popular votaron el pasado jueves en el Congreso en contra del segundo "Plan Zapatero" y le preguntó a la regidora "si va a rechazar los 14 millones".

"Es una falta de decencia y dignidad por parte del PP que voten en contra de unas ayudas que mejorarán la vida de los ciudadanos".

Asimismo, aseguró que el 81 por ciento de los proyectos que se ejecutan en Marbella cuentan con la inversión de los gobiernos central y autonómico, por lo que

"cuatro de cada cinco iniciativas son socialistas".

"Estos datos desmontan todos los discursos del PP cuando dicen que otras administraciones no invierten en la ciudad", afirmó Heredia y acusó a la alcaldesa de "vivir políticamente de un falso victimismo".

Déficits de la ciudad

Miguel Ángel Heredia tachó de "desleal" el discurso de los "populares" y afirmó que las inversiones de los socialistas "están corrigiendo déficits históricos en Marbella, como en el área de educación". Asimismo, aseguró que Ángeles Muñoz

"con una mano corta la cinta de proyectos del PSOE y con la otra ataca a la Junta de Andalucía por una supuesta falta de inversión".

En este sentido, pidió a los miembros del PP que "dejen de buscar la confrontación" y acepten el diálogo planteando por la portavoz del Grupo Municipal Socialista, Susana Radio en materia educativa.

"Queremos pactar con el Ayuntamiento un plan de cesión de suelo para la construcción de colegios. Y queremos hacerlo a través del talante y las palabras y no mediante la confrontación", subrayó durante su intervención Heredia.

En este punto, el secretario general del PSOE en Málaga recordó los proyectos que se ejecutan con fondos de administraciones socialistas, como las obras del soterramiento "que se encuentran muy avanzadas", la construcción de un nuevo centro de salud en San Pedro Alcántara, los accesos al municipio o la rehabilitación de viviendas.

Turismo de congresos

Por su parte, Susana Radio explicó que tanto la Junta de Andalucía como el Gobierno central "están haciendo un gran esfuerzo en materia de turismo, sobre todo en el ámbito de los congresos".

En este sentido, se refirió a las obras de ampliación del Palacio de Ferias y Congresos, "que permitirán que la ciudad albergue grandes eventos y a las que la Junta ha destinado un millón de euros". Además, lamentó que el Ayuntamiento en sus presupuestos sólo contempla 200.000 euros para estos fines.

La alcaldesa pide a las administraciones competentes que realicen políticas laborales

La alcaldesa, Ángeles Muñoz, instó ayer al Gobierno central y a la Junta de Andalucía "que pongan en marcha políticas justas en materia laboral que permitan mejorar la situación de las familias". Asimismo señaló que "las administraciones competentes no pueden dar a los ayuntamientos la responsabilidad de llevar a cabo nuevas contrataciones cuando no tenemos margen de maniobra en este ámbito".

La regidora aseguró que el Ayuntamiento "está haciendo todo lo posible para dar solución al grave problema de paro que afecta a muchísimas familias marbellíes".

Acosol invierte 90.000 euros en la mejora de Lomas de Marbella

M. E.
Marbella

La empresa pública Acosol va a hacerse cargo de las obras de mejora del sistema de saneamiento de la urbanización Lomas de Marbella Club, en el término municipal de Marbella, para lo que las ha adjudicado a una constructora por un importe de 92.137 euros.

Según el consejero delegado de Acosol, José Bernal, "esta es una muestra más del compromiso de la empresa pública con aque-

llas urbanizaciones y localidades en las que tenemos encomendada la gestión".

Las obras

En la obra se contempla la instalación de 738 metros lineales de tubería de PVC de 3,15 centímetros de diámetro, que irá desde la urbanización hasta el colector del Saneamiento Integral que se encuentra ubicado en una zona cercana a la discoteca Olivia Valere. De este modo, se evitará el uso del bombeo existente en la urba-

nización, que había dado problemas recientemente, al bajar el agua por gravedad gracias a la nueva tubería.

Así, destacó que además de ocuparse de abastecer de agua y depurar, también realizan las inversiones necesarias que permiten el mejor funcionamiento y la renovación de las infraestructuras.

Bernal concretó que "los beneficios de Acosol, como empresa pública, van destinados a mejorar las redes de abastecimiento y saneamiento de la Costa del Sol Occidental".

ISP dice que los informes sobre la segregación no se ajustan a la realidad

Marbella Express
Marbella

La Asociación Pro Independencia de San Pedro (ISP) aseguró ayer, a través de un comunicado, "que los informes preparados por el Ayuntamiento de Marbella contra la segregación de San Pedro Alcántara no se ajustan a la realidad".

En su opinión, estos documentos "hacen referencia de una forma sesgada a un estudio socio-

económico del año 1982" y añaden que se incurre en una presunta falsedad cuando el arquitecto jefe del área de Urbanismo del Ayuntamiento certifica que la distancia existente entre los núcleos de Marbella y San Pedro es de 7.625 metros, "cuando son más de 10 kilómetros".

Así, señalan que los redactores de dichos documentos, así como varios concejales "podrían ser constitutivos de un presunto delito de prevaricación".